



Warga non KMS harus dilindungi Dewan segera bahas Raperda Bapeljamkes

Oleh Anggraeny Prajayanti
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Rancangan peraturan daerah (raperda) Badan Pelayanan Jaminan Kesehatan Daerah (Bapeljamkesda) akan segera dibahas.

Wakil Ketua I Komisi D DPRD Kota Jogja, Muhammad Ali Fahmi, mengatakan sesuai UU Nomor 40/2004 tentang Sistem jaminan sosial nasional, untuk memaksimal-

kan pelayanan Jamkesda, masing-masing daerah harus melakukan pembentukan Bapel sebagai pengganti Unit Pelayanan Teknis (UPT).

Selama ini pelayanan Jamkesda melalui UPT dirasa kurang maksimal karena tidak semua anggota masyarakat terlayani. Sesuai dengan UU tersebut, perubahan dari UPT menjadi Bapel sudah harus dilaksanakan 2012.

"Kami akan segera bahas raperda ini dan diharapkan

selesai akhir 2011," kata Ali Fahmi, Selasa (26/4). Menurutnya, selama ini sering ada keluhan dari masyarakat karena biaya pengobatan semakin tinggi padahal mereka tidak termasuk kategori yang bisa mendapatkan KMS.

Karena tidak memiliki Kartu Menuju Sehat (KMS), mereka harus membayar biaya pengobatan secara penuh. Sedang UPT hanya bisa melayani warga yang me-

iliki KMS. Adanya bapel, semua masyarakat bisa terlayani meski tidak memiliki KMS.

Keberadaan Bapeljamkes, pelayanan kesehatan akan lebih disempurnakan sehingga warga non KMS juga bisa mengakses.

Untuk mewujudkan hal tersebut, Dewan bersama Pemkot akan membahas Raperda Bapeljamkes di luar prolegda. "Yang pasti kami akan berusaha menyelesaikan raperda

ini sebelum akhir 2011 sehingga awal 2012 bisa langsung direalisasikan," ujar Ali Fahmi.

Secara terpisah, Kepala Dinas Kesehatan Kota Jogja, Choirul Anwar, mengatakan selama ini UPT Jamkesda memang baru melayani warga pemegang KMS. Karena itu pihaknya juga mendukung disegerakannya pembahasan Raperda Bapeljamkes sehingga bisa mengampu fungsi pelayanan yang lebih besar lagi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Hukum			
3. Dinas Kesehatan			
4. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005